



ロードガーデンフットボールクラブ NEWS LETTER

VOL.
4
JULY, 2025

SPECIAL

7/20(日)三輪野江ヴィクトリーズカップに参加しました!

【三輪野江ヴィクトリーズCUP(4年生以下の大会)@吉川市立三輪野江小学校】

予選リーグ
vs リバティエロー 1-0
vs ホワイトシャーク 2-0
予選リーグ1位通過

準決勝
vs 武蔵野 1-2

3位決定戦
vs リバティエロー 0-2



7/20(日)三輪野江ヴィクトリーズカップ



7/13(日)吉川松伏近隣フェスティバル

とても暑い中、6人制を7人で4試合96分間頑張りました。
予選リーグは無失点で一位通過と素晴らしいスタートでしたが、終わってみると2勝2敗。

今までは失点や負けだけが目立っていましたが、得点や勝ちがある事が成長の証だと思います。
暑くても疲れていても変わらない気持ちと準備で1日を過ごす事は難しい事ですが、普段から小さな事から手を抜かず真面目に取り組み続ける事で持続力も今後は身に付けていきましょう!

この日は選手達が考えてアップをし、ポジションも選手達の希望で「試合に勝つために」という考えの元決めました。
自ら考えて行動する事は、ミスも必ず付いてきます。ミスの種類によっては、ミスという結果でも誉める事もあります。
逆に成功という結果でも必然ではなく偶然であれば修正が必要です。
今後も、自らが考えたチャレンジ&エラーが起こるような環境作りに取り組んでいきたいと思ひます。

主催の三輪野江ヴィクトリーズスポーツ少年団の皆様ありがとうございました!



EVENT

7/12(土)恒例行事のスイカ割りが開催されました!



毎年初夏に開催されるスイカ割りが盛大に行われました。神奈川県三浦産のスイカを西野青果さん(ビッグエー隣の八百屋さん)で6個用意しました。子ども、大人合わせて60人以上で楽しみました。キンキンに冷えた割りたてのスイカはとっても美味しかったです。選手たちにとって貴重な体験となりました。スポンサーの皆様ありがとうございました。
スペシャルサンクス: 倉部昭夫様・大熊哲也様・西野青果様



PICK UP

新メンバー、ぞくぞく入会中!

4月から新体制でスタートしたロードガーデンですが、選手の楽しみ・成長を第一に考える活動の成果が出始めているのか、3ヶ月間で1年生が3名、2年生が1名、3年生が2名、4年生が3名増えました。未就学児もキッズトレーニングに大勢参加頂いている状態です。今後もよりよいチーム運営に努めていきたいと思ひております。ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。